

令和3年 仕事始め式



謹賀新年

新年あけまして
おめでとうございます

1月4日(月)、仕事始め式を執り行いました。
今年も神主さんへお願いし、今年1年の安全
を祈願してもらい、そのあとに仕事始め式を
行いました。

仕事始め式では、大辻理事長の年始挨拶のあ
と、伊佐市の橋本 欣也市長、森山 良和市議
会議長からの挨拶をいただき、最後に全員で
安全就業の誓いを唱和しました。式典終了後
には、赤飯も振る舞われました。

令和2年は、新型コロナウイルスという未
知のウイルスに翻弄され、それぞれがいろん
な形で影響を受けた年だったかと思えます。

このような状況の中で、一人一人が助け合い
ながら、生きがいや希望を持ちながら、地域
社会に貢献できるよう邁進していきます。

本年も、伊佐市シルバー人材センターを
よろしくお願い申し上げます。

本年も宜しくお願い致します

伊佐市シルバー人材センター 一同



大辻理事長 新年のご挨拶



正面玄関にはしめ縄、門松も整いました



安全旗・日章旗掲揚



安全祈願祭の様子



最後に、つくしんぼさんが作った、お赤飯が出席者全員に振る舞われました。



ソーシャルディスタンスを保って…

安全第一！
安全就業を全員で祈願しました。

